

Tobias Henzen, Mitarbeiter Kommunikation/ Fundraising



Hallo zämu, obwohl ich manchmal verbissen und sehr ernst schaue, bin ich ein angenehmer Typ, der bis jetzt noch niemanden gebissen hat und sicherlich auch nie jemanden beißen wird. Obschon man mich manchmal, gerade wegen meines Walliserdialektes, der bei manchen Begriffen zum

Vorschein kommt, nicht versteht, kann man es mit mir sehr lustig haben. Man kann mit mir ebenfalls ernste Gespräche führen. Wer bin ich nun? Ich heisse Tobias Henzen und bin 33 Jahre alt. Mit meiner Frau Olivia und meinem dreijährigen Töchterchen Anela wohne ich in Pratteln. Vor ein paar Jahren habe ich die kaufmännische Lehre Profil E in KV Liestal erfolgreich abgeschlossen. Ich freue mich über die neue berufliche wie auch abwechslungsreiche Herausforderung in der Abteilung KOF und die erfolgreiche Zusammenarbeit mit meinen Kollegen/innen. Ein erfolgreiches Zusammenspiel braucht es auch zwischen mir und meiner Tochter Anela, denn ohne dies wäre eine sichere Betreuung gar nicht zu gewährleisten. Neben dem Zeitverbringen mit meiner Familie und Freunden, verfolge ich als begeisterter und mitfiebernder Fussballfan das Geschehen auf und neben dem Platz vom FC Basel, FC Liverpool, Fortuna Düsseldorf und FC St. Pauli. Die Toten Hosen sind meine musikalischen Helden. Ich engagiere mich für politische Ziele der SP. Falls noch ein bisschen Zeit übrig bleibt aktualisiere ich meine Homepage www.tobias-henzen.ch und schreibe mein zweites Buch, das als Krimi veröffentlicht werden soll. *(Tobias Henzen) Foto: Raffaella Bernold*